

3. 2022 TAX AND RATE OPERATING AND CAPITAL BUDGET Q1 STATUS
**RAPPORT D'ÉTAPE DU T1 SUR LE BUDGET 2022 DE FONCTIONNEMENT ET
DES IMMOBILISATIONS POUR LES PROGRAMMES FINANCÉS PAR LES
RECETTES FISCALES ET LES REDEVANCES**

Committee Recommendations

That Council:

- 1. Receive this report and Documents 1 to 4 for information;**
- 2. Approve the \$4.9 million of funding received from the Ministry of Long-Term Care's Investments to Increase Direct Care Time for Residents Program be applied to the 2022 compensation budget as outlined by the Ministry of Long-Term Care; and**
- 3. Approve the \$472.5 thousand of increased base funding received from the Ministry of Health for the Ottawa Central Ambulance Communications Centre be applied to the 2022 budget; including an increase of one FTE in Paramedic Services as outlined by the Ministry of Health.**

Recommandations du Comité

Que le Conseil:

- 1. reçoit ce rapport et les documents 1 à 4 à titre d'information;**
- 2. approuve que le financement de 4,9 millions de dollars reçu dans le cadre du programme d'investissements du ministère des Soins de longue durée pour augmenter le nombre d'heures de soins directs pour chaque résident en soins de longue durée soit appliqué au budget de rémunération de 2022, comme indiqué par le ministère des Soins de longue durée;**
- 3. approuve le financement de base accru de 472,5 milliers de dollars reçu du ministère de la Santé pour le Centre intégré de**

**répartition d’ambulances d’Ottawa à appliquer au budget de 2022,
y compris une augmentation d’un ETP dans le Service paramédic,
comme indiqué par le ministère de la Santé.**

Documentation/Documentation

1. Deputy City Treasurer’s report, Planning and Client Services, dated May 27, 2022 (ACS2022-FSD-FSP-0008)

Rapport du Trésorier municipal adjoint, planification financière et la budgétisation et les stratégies financières, daté le 24 mai 2022 (ACS2022-FSD-FSP-0008)
2. Extract of draft Minutes, Finance and Economic Development Committee, June 7, 2022

Extrait de l’ébauche du procès-verbal, Comité des finances et du développement économique, le 7 juin 2022